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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Verantwortung für Drogenprobleme am Bahnhof übernehmen! 
 
Wir fragen den Senat:  
 
1. Wie nachhaltig war die große Reinigungsaktion im Parkhaus am Bahnhof und wie 
sieht seither die tägliche Kontrolle aus, damit das Parkhaus künftig sauber bleibt? 
2. Wie bewertet der Senat die Tatsache, dass ein privater Garagenbetreiber, der für die 
Stadt Infrastrukturvoraussetzungen schafft - z. B. für den geplanten Busbahnhof – nun ganz 
allein die Folgekosten von mangelnden Unterschlupforten für Drogenabhängige und Ob-
dachlose tragen muss? 
3. Wie begründet der Senat im Detail den Entschluss des Senats, dass Drogenkonsum-
räume in der Friedrich-Rauers-Straße aus Kostengründen erst 2024 entstehen sollen, ange-
sichts der Tatsache, dass die Bahnhofssituation in der Bevölkerung als zentrales Thema von 
Politikversagen wahrnimmt und angesichts der Tatsache, dass niemand Auskunft über zu-
künftige Kostenentwicklung Auskunft geben kann? 

 
Birgit Bergmann, Thore Schäck und Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


